



Freiwillige Feuerwehr

Samtgemeinde Scharnebeck

SG-Pressewart



Pressemitteilung 13/2009

Hohnstorf/Elbe, 30. August 2009

Neuer MTW für Feuerwehr Echem

Das Glück haben die Echemer Feuerwehrleute bei ihren Fahrzeugbeschaffungen wohl auf Dauer gebucht. Nach ihrem Glücksgriff mit dem Löschgruppenfahrzeug konnten sie jetzt einen gebrauchten, komplett ausgestatteten Mannschaftsbus „an Land ziehen“. Die Telekom verkaufte einen knapp 4 Jahre alten Renault Traffic, der bei dem rosa Riesen als Feuerwehrwagen im Einsatz war. Komplett ausgestattet mit Blaulicht, Frontblitzer und anderen feuerwehrtechnischen Geräten konnten die Echemer mithilfe von Brietlingens Ex-Ortbrandmeister Hans-Jürgen Soltau dieses wie neu wirkende Fahrzeug zu einem guten Preis erwerben. In einer kleinen Feierstunde übergab Samtgemeindebürgermeister Karl Tödter den Schlüssel an den Gemeindebrandmeister Arne Westphal, der ihn sogleich an Echems Ortsbrandmeister Wolfgang Pingel weitergab. Pingel bedankte sich bei Rat, Samtgemeinde und der Sparkasse für die finanzielle Unterstützung zur Anschaffung dieses Fahrzeuges. Auch die Jugendfeuerwehr kann sich freuen, denn jetzt können alle Jugendlichen mit 3-Punkt-Gurten gesichert werden.

Bild1: der neue MTW

Bild2: SG-Bürgermeister Karl Tödter übergibt Schlüssel an Gemeindebrandmeister Arne Westphal

Bild3: vlnr: SGBM Karl Tödter, Ortsbrandmeister Wolfgang Pingel, Bürgermeister Lars Gerstenkorn



Anhängende Bilder © Alfred Schmidt,
SG-Pressewart

Alfred Schmidt